

Nadine Morano a réussi à faire 5 fois la Une de l'Est Républicain et à être présente sur plusieurs pages intérieures chaque fois en une dizaine de jours :

- une fois parce qu'elle attaquait la liberté d'expression de Guy Bedos,
- une fois parce qu'elle a perdu,
- une fois parce qu'elle fait appel,
- une fois parce qu'elle est allée se faire photographier dans un camp de réfugiés
- une fois parce qu'elle a dit de nouvelles horreurs chez Ruquier...

Si ça n'est pas une bonne stratégie de communication, ça, qu'est-ce que c'est ?
...et pendant ce temps-là, il y a des députés européens qui travaillent !